
花卉研究会が開催されました。 
 

令和７年２月６日(木)１７時より、「割烹古都」（諫早市小川町）において「花卉研究会」

（寺尾祐輔会長）が開催されました。この研究会は諌農 OBの花卉農家で結成され、長崎・

諫早・雲仙・佐世保に各支部があり、今年で５８年目を迎えます。 

今年も研修会として、日本学校農業クラブ連盟大会において全国最優秀賞を受賞した本校

生物工学部の「放棄竹林の農業活用」の発表を行う予定でしたが、雪による生徒の安全確保

のために残念ながら研修会は中止となりました。また、数名の方が雪の影響で欠席されまし

た。 

ただ、年に一度の研究会ということで、総会、懇親会は大変盛り上がりました。事務局か

らは、西口雪夫副会長、碇教諭が出席し、学校の近況報告を行いました。 

この花卉研究会は、同窓会活動の中でも一味違った特色があり、今後も末永く存続させて

いただきたい会であります。今回は若い世代の参加も見られました。 

会員の皆様の更なるご発展を祈念いたします。 

 


